



03. Mai 2019

In diesem Newsletter:

- Hockey: 1. Herren
- Rückblick HTC Saisonöffnung am 27. April 2019
- Hockeyabteilung: Verstärkung in der Abteilung
- Hockey Jugend: D-Knaben starten erfolgreich in Kahlenberg
- Tennis Jugend: Hallen-Kreismeisterschaften

## HOCKEY 1. HERREN

### Der Anfang ist gemacht



Zur Saisonöffnung unseres Clubs unterhielten die 1. Hockeyherren im Derby gegen den Gladbacher HTC ihre rund 600 Zuschauer auf eigener Anlage prächtig. 12 Tore bekamen wir zu sehen, leider nicht alle von den Neussern geschossen. Da das Spiel die letzte Chance der Gladbacher war, im Aufstiegskampf noch mitzumischen, spielten sie leidenschaftlich und kämpferisch auf.

Zum Glück waren unsere Herren aber von Anfang an hellwach und konterten regelmäßig erfolgreich. Besonders schön war das letzte Tor der Neusser 14 Sekunden vor Abpfiff durch unseren „Basti“ Draguhn zum 6:6, der nach einem tollen Solo die Kugel ins Netz hämmerte. Hier der Bericht der [NGZ](#).

Am Samstag, 04.05. spielen die Herren in Hamburg gegen den TG Heimfeld (Tabellenplatz 7).  
Am Sonntag, 05.05. erwartet uns erneut ein Heimspiel.

1. Herren · 2. Bundesliga

5. Mai  17.00 Uhr



**WIR SPIELEN ZUHAUSE**

**HTC SW NEUSS  
-  
DSD DÜSSELDORF**

HTC Schwarz-Weiss Neuss e.V. · Stadion Jahnstraße 83 · 41464 Neuss



## Hockey Nachwuchs

Gleich fünf Spieler aus der eigenen Jugend sind in den Kader der 1. Herren gekommen. Seit geraumer Zeit trainieren die 17-jährigen Lutz Paule Kramer, Philipp van Opbergen, Hagen Dirks, Lasse Düser, Florian Haeffs und Carl König bereits bei den Herren und sollen im Laufe der Saison auch zum Einsatz kommen.



v.l. Lutz Paule Kramer, Philipp van Opbergen, Hagen Dirks, Lasse Düser, Florian Haeffs, Carl König

## Von Clubmitgliedern für Clubmitglieder

**Regen, Wind und 8 Grad** – Wer denkt, das hält uns davon ab, den Beginn der Sommersaison zu feiern, der täuscht.

Schon um 13:00 Uhr fanden sich rund 60 Hockeykinder ein, um den Hockeyparcours von Trainer Olli Stümpel zu absolvieren. Ebenso bunt ging es beim Tennisspaß für den Nachwuchs an der gelben Filzkugel her – regensicher in der Tennishalle des HTC. Die zahlreichen mitgekommenen Eltern wärmten sich zwischendurch immer mal wieder in unserem beheizten Zelt bei Kaffee und Kuchen auf. 600 Zuschauer hatten die 1. Herren bei ihrem ersten Heimspiel der Rückrunde und danach wurde bis 2:00 Uhr morgens mit DJ Oli Scheibler im Zelt gefeiert. Eine rundum gelungene Veranstaltung, die dank vieler helfender Hände zustande kam.

Besonderen Dank an Dirk Albrecht, dessen unerschütterlicher Optimismus („wir schaffen das!“) und zupackender Einsatz das Herz der Veranstaltung war. Dank auch an Jörg Schillings (skg) und Thomas Toll, die mit Dirk das Festzelt aufbauten, Stromaggregate organisierten und Ritchies Pommestube auf die Anlage brachten.

Das tolle Kuchenbuffet verdanken wir unseren unermüdlichen Hockey- und Tenniseltern. Die Kuchen waren wie immer köstlich!

Kuchentheke, Getränketheke, Biermarkenverkauf und viele weitere Aufgaben wurden gut gelaunt von Clubmitgliedern übernommen. An alle ein herzliches Dankeschön. Es war wirklich eine Saisoneröffnung von Clubmitgliedern für Clubmitglieder!



## Weitere Verstärkung für die Hockeyabteilung

Nach dem Ende seiner aktiven Hockey-Karriere bei den 1. Herren wird **Christoph Martial** uns ab sofort ehrenamtlich in der Hockeyabteilung unterstützen. In der Zeit von 2002 bis 2018 war er Mitglied unserer 1. Herren und lange Zeit deren Mannschaftsführer. Sein zukünftiger Aufgabenbereich liegt damit denklösig im sportlichen Bereich. In enger Zusammenarbeit mit unseren hauptamtlichen Trainern wird er unter anderem die Fortschreibung unseres Trainingskonzeptes verantworten.

Die Hockeyabteilung erhält damit - nach Ralf Kastner (für den Bereich Finanzen) - die nächste Verstärkung und wird somit auch im „Bereich Sport“ komplettiert. Darüber freuen wir uns sehr und wünschen Christoph auch für seine „2. Hockey-Karriere“ viel Erfolg!



## HOCKEY JUGEND

### Knaben-D: Furioser Auftakt in die Saisonvorbereitung

Während sich die meisten Schwarzen-Weissen nach der Saisonöffnung am Sonntagmorgen noch in den Federn rekelten, standen unsere D-Knaben bereits wieder auf dem Hockeyplatz beim Vorbereitungsturnier im Kahlenberger HTC. Nach dem Jahrgangswchsel neu formiert starteten sie zunächst noch etwas verhalten, fanden dann jedoch immer mehr ins Spiel und schossen ein ums andere Tor: geschoben, gelupft, geschlenzt oder geschlagen. Drin ist sowieso drin – aber so hatten auch die Zuschauer das ein oder andere Schmankerl fürs Auge.

In allen fünf Spielen liessen sie damit den gegnerischen Mannschaften aus Duisburg, Düsseldorf, Oberhausen und Köln keine Chance und beendeten schließlich mit 30:3 Toren das Turnier als Sieger. Glückwunsch Jungs, weiter so!



*Paul, Nils, Titus, Clemens, Ferdinand, Moritz, Tristan und Piet*

## TENNIS JUGEND



## Jugend-Hallenkreismeisterschaften

An den ersten beiden Aprilwochenenden fanden die Hallenkreismeisterschaften der Jugend statt. Austragungsort war wieder das Tenniscenter Heiderhof in Grevenbroich. Es fanden an den beiden Wochenenden wieder spannende und hart umkämpfte Spiele statt. Wir danken auch den Organisatoren für die Organisation und den reibungslosen Ablauf des Turniers.

Insgesamt konnte der HTC SW Neuss 17 Junioren und Juniorinnen melden. Leider war auch dieses Mal der Anteil der Junioren deutlich höher als bei den Mädchen. Wir Jugendwarte hoffen und arbeiten daran, dass sich dies ändern wird. Ebenfalls konnten leider einige Jugendliche aufgrund der Osterferien nicht an den Kreismeisterschaften teilnehmen.

Erfreulich war dennoch das Abschneiden der Jugendlichen. Bei den Junioren U10, U12, U14 und U16 erreichten Yared Zellnig, Mats Jungbluth, Jonas Leopold, Max Bielefeld und Simon Severing jeweils das Halbfinale. In zwei Finalen standen sich sogar zwei HTC'ler gegenüber. Bei den Junioren U9 gewann Konstantin Schlösser in einem hart umkämpften Match gegen Lasse Gemp mit 7:5/4:7/8:6 (jeweils Tiebreak) und bei den Juniorinnen U12 Pia Schröter gegen Anna Sophia Schlösser mit 6:0/6:1.

Herzlichen Glückwunsch an die Gewinner.

### EINLADUNG: ISR International Spring Festival 2019

- Feiern Sie mit uns und lernen Sie die ISR kennen!



„Many cultures – one global language: education“ lautet das Motto unseres diesjährigen ISR International Spring Festivals. Am Samstag, den 04. Mai 2019, feiern wir von 11:00 Uhr - 15:00 Uhr kulturelle Vielfalt an unserer Schule. Nutzen Sie die Gelegenheit und lernen Sie unsere Lehrer, Schüler und ISR-Familien persönlich kennen und erfahren Sie mehr über das angebotene akademische Programm, die außerschulischen Aktivitäten und unseren modernen ISR-Campus.

Verschiedene Outdoor-Spiele sowie ein unterhaltsames Bühnenprogramm mit Tanz und Musik machen das Fest zu einem Familientag für Groß und Klein. Bummeln Sie an den Ständen unserer Partner entlang und lassen Sie das bunte Treiben auf sich wirken. Ein wahres Highlight ist unser „Taste of the World“-Buffet mit traditionellen Köstlichkeiten aus aller Welt sowie unsere Tombola mit tollen Preisen für Kinder. Wir freuen uns auf Sie!

Weitere Informationen finden Sie [hier](#):

Unsere Hockeyabteilung wird auf dem Springfestival mit einem kleinen Hockeyprogramm für die Kinder präsent sein. Dank an unsere Trainerin Jackie, die sich freiwillig der Aufgabe angenommen hat und uns dort vertreten wird.

**Wir danken unseren Partnern und Sponsoren**



HTC Schwarz-Weiss Neuss e.V. · Stadion Jahnstrasse · 41464 Neuss · Tel 02131- 83523  
 office@htc-neuss.de · www.htc-neuss.de

Impressum



Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.